

Liebe Einwohner der politischen Gemeinde Jegenstorf

Zumindest die regelmässigen Besucherinnen und Besucher der Gemeindeversammlung kennen mich als ehemaligen Präsidenten der Einwohnergemeinde. Nachdem ich auf eine Wiederwahl verzichtet und dieses Amt per Ende 2013 abgetreten hatte, wollte ich mich eigentlich nicht mehr politisch engagieren. Nachdem sich aber niemand anderes finden liess, habe ich mich entschlossen, das Präsidium der FDP Jegenstorf und Umgebung zu übernehmen. Der Grund dafür ist einfach:

32

Der Jegenstorfer 2/14



Die FDP Jegenstorf steht ein für Grundwerte: Selbstverantwortung der mündigen Bürgerinnen und Bürger sowie für Mitverantwortung für das Gemeinwesen. Diese Verantwortung lässt sich in einem Staat wie die Schweiz nicht delegieren. Schon alleine deswegen nicht, weil in keinem anderen Land auf der Welt auf Gemeindeebene so weitreichend mitbestimmt werden

kann wie bei uns. Zu diesen Grundwerten gehört auch das Milizprinzip. Immer wieder neue Leute bringen ihre beruflichen und persönlichen Erfahrungen in die Politik ein. Sie gewährleisten somit, dass die Politik auf Gemeindeebene bürgernah und finanzierbar ist.

Ein weiterer Grund, wieso ich das Präsidium übernommen habe, sind die bisherigen Kolleginnen und Kollegen im

Vorstand, Sue Siegenthaler (Gemeinderätin), Daniel Seiler (Aktuar), Sharon Sue Siegenthaler (Beisitzerin) sowie der neugewählte Kassier Claude Mignot. Gemeinsam mit ihnen werde ich mich stark dafür einsetzen, dass in unserer Gemeinde die Grundwerte, welche die Basis für das Wohlergehen in unserem Land sind, weiterentwickelt und

gestärkt werden. Machen auch Sie mit und melden Sie sich bei mir, auch wenn Sie Fragen und/oder Anregungen haben, Tel. 079 770 42 37 oder u.koe@bluewin.ch!

Ulrich König

www.fdp-jegenstorf.ch